

## La lucha por normalizar la situación de la población LGTB crece en Elda gracias a Compromís

24/10/2015



Compromís presentó la Sectorial LGTB+ Valls del Vinalopó | Jesús Cruces.

En la actualidad siguen siendo muchas las personas que sufren discriminación por su identidad sexual, si bien es cierto que esta situación se ha ido normalizando con el paso del tiempo. Para ayudar a concienciar sobre la situación LGTB (Lesbianas, Gays, personas Transgénero y Bisexuales) a la sociedad, Compromís presentó ayer en Elda la Sectorial LGTB+ Valls del Vinalopó, dentro del ciclo de actividades "Divendres per la Diversitat" que organiza la sectorial Comarques d'Alacant.

En el acto, que tuvo lugar en el Centro Cívico, participaron la portavoz comarcal y diputada en las Cortes Valencianas por Compromís, Cristina Rodríguez;

el activista LGTB y portavoz de Som Diversitat a la comarca del Medio Vinalopó, Damià Serrano; la miembro de la Ejecutiva Local de Compromís de la ciudad de Alicante y coordinadora de la sectorial LGTB+ Comarques d'Alacant, Eloísa Sarrió, y el portavoz de la Sectorial LGTB+ Valls del Vinalopó, Sergi Alonso.

La Sectorial es un grupo de trabajo de la diversidad LGTB que, a pesar de que ya llevaba un tiempo funcionando, se constituyó ayer formalmente. Cristina Rodríguez destacó que "este Sectorial agrupa todas las localidades del Medio y Alto Vinalopó. Compromís está muy concienciado con este sector de la población".

Ahora la Conselleria de Bienestar Social e Igualdad, con la vicepresidenta de las Cortes Valencianas, Mónica Oltra, a la cabeza, "ya está adoptando medidas en este sentido, son iniciativas que el Partido Popular había acallado con su mayoría absoluta y que ahora se pueden llevar a cabo", destacó Rodríguez. Algunas de ellas son el declarar la Comunidad Valenciana en contra de que la transexualidad se considere una patología, o la propuesta de educar a los sectores más sensibles de la población, la infancia y en la adolescencia, sobre este asunto, buscando que se normalicen todas las identidades sexuales.

En esta charla se evaluó la situación actual del colectivo LGTB en la comarca y se conocieron algunos casos de lucha constante de la zona, en la que se destacaron dos madres que tienen hijas transexuales, las cuales han

sufrido mucho para tratar de normalizar la situación en las escuelas de sus hijas. Una de ellas mostró su deseo de que se trabaje la diversidad sexual con los alumnos desde los consejos escolares, pues así los pequeños podrían "saber que es algo natural, de esta forma la sociedad lo aceptaría". La otra, madre de una menor de cinco años, destacó que "se debe concienciar a la ciudadanía de que nuestras hijas no hacen esto por capricho, es así como se sienten y por eso luchamos para visibilizar estos casos". Ambas emocionaron a los asistentes, que aplaudieron su valentía y su lucha constante.

La sectorial realizará reuniones y actividades activistas para concienciar sobre la LGTB, cabe destacar que para participar en ella se debe ser afiliado o simpatizante de Compromís.